



Antrag

der Fraktion der FDP

Flughafenentwicklungskonzept für Norddeutschland

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, gemeinsam mit den Landesregierungen von Mecklenburg-Vorpommern, Hamburg und Niedersachsen ein abgestimmtes Flughafenentwicklungs- und Luftverkehrskonzept für Norddeutschland zu erarbeiten.

Dabei soll insbesondere die mittel- und langfristige Kapazitätsentwicklung der bestehenden Flughäfen untersucht werden, um darauf aufbauend Lösungen für bestehende bzw. abzusehende Defizite in Kapazität und Finanzierung zu entwickeln.

Im Rahmen der Konzepterstellung sollen explizit mögliche Beteiligungen von privaten Investoren, Kooperationsmöglichkeiten bestehender Flughäfen, der mögliche Bau neuer Flughäfen sowie die zivilrechtliche Nutzung ehemaliger Militärflugplätze in die Überlegungen mit einbezogen werden.

Dr. Heiner Garg
und Fraktion